

## お茶大での思い出～1年間の交換留学を終えて～

淑明女子大学校

ソヘラン

私の交換留学の目標は「日本の社会学の勉強」及び「日本の大学文化体験」でした。1年間お茶大で留学し、この二つの目標を叶えることが出来て嬉しいです。

私は文教育学部人間社会科学科の社会学コースに所属され勉強しました。韓国ではメディア学という違う分野を勉強していて、日本の社会学を勉強する時、総論科目から歴史・福祉・家族社会学・子ども社会学など多様な分野の社会学科目を受講しました。留学生授業も毎学期2～3個ほど取りました。留学生が取る授業で、気軽に発表授業に参加でき、多様な国籍の学生と意見を交流することが出来て楽しかったです。

大学で行われる様々な活動に積極的に参加し、日本文化を直接体験することが出来て良かったです。お茶大の軽音楽部「オレンジマニア」に加入しましたが、部員と共にライブや新歓などに参加し、日本の大学の課外活動を体験することが出来ました。夏休みに行われる合宿には参加できませんが、みんなとバンド曲を演奏しながら楽しいサークル活動をしました。また、2024年前期には外国語センターで「韓国語カフェ」を担当し、韓国文化と韓国語を教える活動をしました。韓国語を勉強する日本人と多様な交流をし、楽しかったです。国際課で主管される「歌舞伎教室」や「茶道教室」にも参加し、日本文化に対する理解を深められました。

週末と祝日を活用し、関西・沖縄など日本旅行をしました。紅葉狩りのシーズンに関西に訪問し、京都のライトアップと神戸の夜景を見ました。関西で有名な551蓬萊の肉まんを始めて食べましたが、とても美味しかったです。GW期間中は沖縄に行って国際通り・アメリカンビレッジなどを見ました。ステーキ、ゴーヤーチャンプルー、タコライスなどおいしい料理が多くて良かったです。また、日本人の友達と横浜中華街、サンリオピューロランドなどに遊びに行きました。留学生友達とはクリスマスパーティーをしたり、大学の徽音祭に遊びに行ったりたくさん思い出をつくりました。

最後に、日本に来てから今まで学業や生活を支えてくださった私の指導教員の宝月先生、私の留学生活を手伝ってくれたチューターのあいな、今までありがとうございました。留学生生活を全般的に支持してくださった萩原先生、国際課の担当者方、おかげさまで無事留学できました。お悩みがあった時相談に乗ってくださった

王先生、ありがとうございました。また、講義受講の依頼を快く許可してくださった先生方、そして私の留学生活に関わってくださった皆さん、本当にありがとうございました。

